

„Free Company“ spielt „Bei Gill“

Musik von Vertretern der härteren Gangart

CUXHAVEN re · Die Rockformation „Free Company“ ist am Samstag, 14. April, zu Gast „Bei Gill“, Strichweg 39 in Cuxhaven. Die Gruppe aus fünf live-erprobten Musikern gilt nach zahlreichen Konzerten in der Region als Geheimtipp. Die Band covert Songs berühmter Kollegen der härteren Rockmusik. Klassiker von Deep Purple, Rainbow, AC/DC aber auch U2 oder Noiseworks füllen das Programm. Die fünf Musiker betonen, dass die gecoverten Songs ihnen selbst Spaß machen müssen, um auf die Setlist zu kommen, nur so entsteht ein reizvoller Mix aus bekannten und seltenen Stücken.



Am Schlagzeug sitzt Andreas Baruth, weiterhin dabei sind Frank Brusius, Keyboard und Gesang, Jürgen Edelhagen, Mix und Background, Dieter Groebedinkel, Gesang und Bass sowie Roland Heinen, Gitarre und Gesang. Der Eintritt ist frei, Beginn ab 20.30 Uhr. Weitere Infos unter www.free-company-rock.de.